

SEPTIEMBRE
2022

PROTESTAS

BASE DE DATOS DE ACCIONES COLECTIVAS



87

TOTAL DE
PROTESTAS

En el mes de octubre se registraron un total de **87 acciones de protesta**. Destacan entre estas las protestas por el mal estado de la infraestructura educativa y vial, las acciones de las organizaciones laborales del sector público exigiendo un ajuste salarial por concepto del aumento en el costo de vida, las luchas por la tierra por parte de colectivos de la zona norte y pacífico, la defensa de JAPDEVA, la defensa de la libertad de prensa y de expresión, y las protestas conservadoras en oposición a la vacunación contra el COVID-19 a personas menores de edad.

TIPO DE ACCIÓN COLECTIVA

44,8%

DECLARACIÓN
PÚBLICA

31%

CONCENTRACIÓN

6,9%

BLOQUEO

Para las categorías tipo de acción colectiva, tipo de actor colectivo y tipo de demanda se presentan los tres casos de mayor peso porcentual. Para más detalle, ver cronología de la protesta social.

¿QUIÉNES PROTESTARON?

42,5%

GG. y OO* de trabajadores
y trabajadoras

16,1%

GG. y OO* de ciudadanos
y ciudadanas

10,3%

GG. y OO* de estudiantes
y madres y padres

¿POR QUÉ PROTESTARON?

36,8%

Fiscalización de la función
pública y rendición de cuentas

17,2%

Defensa del trabajo y las
condiciones laborales

14,9%

En favor o en contra de leyes,
reglamentos, planes y/o decretos

GG. y OO* Grupos y organizaciones



¿DÓNDE PROTESTARON?

CANTIDAD DE ACCIONES

44

Con ubicación geográfica

43

Sin ubicación geográfica

Los datos presentados en el mapa corresponden a las acciones colectivas con ubicación geográfica por provincia -44 en total- registradas durante el mes de octubre. La distribución muestra que San José contiene los valores más altos para el período a nivel provincial y cantonal.

